

えがお



一宮市立北方小学校
1 年学年だより
12 月号
2024. 11. 29



まとめの12月



2 学期も残りわずかとなりました。楽しい冬休みが迎えられよう、これまでの学習の定着・向上を図るとともに、健康に過ごせるよう、引き続き手洗い・換気を心がけていきたいと思ひます。今後とも、ご協力よろしくお願ひします。



お知らせとお願ひ

○防犯ブザーについて

毎月 12 日（休日の場合は前後日）に防犯ブザーの点検日です。ご家庭でも確認していただきますようお願いいたします。



○生活科の学習について

生活科の学習で、子どもたちが家の仕事について調べたり、実際に仕事に挑戦したりします。家族のために自分でできることを考え、実行することで、家庭の中での自分の役割に気づかせたいと思ひます。

12 月に入りましたら、「おしごとチャレンジカード」を何度も持ち帰ります。お子さんが仕事について質問することがあると思ひますので、ご協力をお願ひします。また、1 週間ほど仕事に挑戦する期間を設けます。継続して取り組めるようよろしくお願ひします。

○保護者会について

保護者会を 12 月 3 日（火）～6 日（金）に行います。お一人 10 分以内の限られた時間ですが、よろしくお願ひします。

○道具箱について

12 月 23 日（月）は終業式です。道具箱を持ち帰りますので、冬休み期間に中身の確認し、足りない物の補充をお願ひします。

○学習について

2 学期も学習したカタカナや漢字、計算の検定を行います。基礎学力の定着を図るため、基本的な内容のものです。ご家庭でもテストやノート、プリントなどを見て、習得が不完全な学習に取り組ませていただきたいと思ひます。

○人権週間(校内)11月26日(火)～12月6日(金)

この人権週間では、みんな一人一人が笑顔で幸せに暮らしていくためにはどうするとよいのか考えます。学級の友達や学年の仲間について深く考え、相手を思いやる気持ちをどう表し行動するのかを実践していきます。ご家庭でもぜひ、この週間中に人権についてのお話をしていただけると幸いです。

○短なわとびについて

縄跳びの練習が始まりました。ご家庭で、縄跳びの結ぶ練習をしていただくとありがたいです。

○教研式表準学力検査CRTについて

12月10日（火）…国語 12月11日（水）…算数

CRT 学力検査を行います。これまでの学習がどの程度定着しているかを確認するために行います。2 学期からプリント等で復習を進めています。ご家庭でも、苦手なところの復習をしていただくと幸いです。